

# INDUSTRIE BEDARF

FACHMAGAZIN FÜR DEN INDUSTRIELLEN EINKAUF  
UND PRODUKTIONSVERBINDUNGSHANDEL

**FDM** Offizielles Organ des  
Fachverbandes des Maschinen- und  
Werkzeug-Großhandels e.V. (FDM)

Werkzeuge · Maschinen · Materialien · Verfahrenstechnik  
Arbeitsschutz · Logistik · Verbindungstechnik · Management

Nr. 9  
SEPTEMBER 2015



Professionelle Reinigungsmaschinen  
für industrielle Einsätze

Integrated Professional Cleaning



**IPC Gansow**

## August Rüggeberg/Pferd

### Neue Tochtergesellschaft in Südkorea

Pferd hält an seinem internationalen Expansionskurs fest und gründet in Südkorea seine bislang 22. Tochtergesellschaft. Damit trägt der Hersteller von Werkzeugen für die Oberflächenbearbeitung und zum Trennen den gesteigerten Anforderungen der Kunden in Südostasien Rechnung.

„Die Märkte in Südostasien bearbeiten wir schon seit vielen Jahren von Marienheide aus, in den letzten Jahren verstärkt über unsere Tochtergesellschaften in Shanghai und Singapur“, so Hubertus Emmann, Leiter Vertrieb International bei Pferd. „Die Nachfrage nach Pferd-Werkzeugen hat zuletzt so zugenommen, dass wir uns zum Aufbau einer eigenen Vertriebsorganisation in Südkorea entschieden haben.“ Die Pferd-Mann-

schaft vor Ort werde – wie bisher – den lokalen Handel unterstützen und gemeinsam mit ihm Kunden in Industrie und Handwerk beraten.

Paul Kweon Jin Lee wird die neue Tochtergesellschaft Pferd Korea Limited leiten. Seine Erfahrungen aus der Automobil- und Gießerei-branchen sowie aus dem Bergbau machen Lee zu einem ausgemachten Kenner der südkoreanischen Industrie.



Paul Kweon Jin Lee, Geschäftsführer von Pferd Korea Limited

## AMF

### Trauer um Hans-Günther Maier

Mitarbeiter und Geschäftsleitung der Andreas Maier GmbH & Co. KG sowie Angehörige und Freunde trauern um Hans-Günther Maier. Der Enkel des Firmengründers und langjährige Geschäftsführer von AMF ist am 27. Juni in seinem 88. Lebensjahr friedlich eingeschlafen. Vom Eintritt ins Unternehmen als Maschinenbau-Ingenieur 1956 und der Übernahme der Geschäftsleitung 1962 hat der sozial eingestellte Firmenlenker das Familienunternehmen bis zu seinem Ausscheiden 2010 über 50 Jahre lang maßgeblich geprägt.

Vor allem die weitsichtigen und nachhaltigen Weichenstellungen zu einem international agierenden Unternehmen und die stete Würdigung der Leistungen von Mitarbeitern mit der Einführung der Mitarbeiterbeteiligung haben mit dazu beigetragen, dass AMF heute weltweit als Technologie- und Marktführer wahrgenommen wird.

Darüber hinaus bekleidete Hans-Günther Maier viele Jahre lang



Hans-Günther Maier

zahlreiche Ehrenämter und war politisch aktiv. So war er 1981 Gründungsmitglied der IHK Bezirksversammlung Rems-Murr, der er anschließend 31 Jahre in aktiver Verantwortung angehörte. Der Träger des Bundesverdienstkreuzes, der sich immer auch für das Wohl seiner Heimatstadt Fellbach eingesetzt hat, gehörte lange dem Stadtrat an und hat in zahlreichen weiteren Ehrenämtern Spuren hinterlassen. Mit dem Tod von Hans-Günther Maier verliert AMF die prägende Gestalt seiner 125-jährigen Firmengeschichte.

## Ahern Deutschland

### Exklusivvertrieb von Snorkel-Arbeitsbühnen

Das neue Unternehmen Ahern Deutschland (i.Gr.) übernimmt den Vertrieb der und Service für Arbeitsbühnen und Xtreme Manufacturing-Teleskopklader vom weltweit tätigen Hersteller Snorkel in Deutschland und Österreich.

Ahern Deutschland GmbH wird Teil von Ahern International, das auf den Direktvertrieb seiner Maschinen an Vermietunternehmen, Industrie und Handwerk, aber auch an Handel und Wiederverkäufer in den Regionen ausgerichtet ist. Offiziell an den Start gehen wird Ahern Deutschland auf den Plattformers' Days, die am 11. und 12. September 2015 im hessischen Hohenroda stattfinden.

Seinen Unternehmenssitz wird Ahern Deutschland zu einem späteren Zeitpunkt dieses Jahres im Gebiet Westerwald-Rhein/Sieg beziehen. Das Unternehmen plant einen Standort auf ca. 18 000 Quadratmetern. Die Geschäftsführung übernimmt Bernhard Kahn. Kahn blickt auf über 20 Jahre Erfahrung

in der Arbeitsbühnenbranche zurück. Er begann seine Karriere in den 90er-Jahren als selbstständiger Servicetechniker.

Nach seinen Ausbildungen zum staatl. gepr. Techniker Elektrotechnik und Elektrotechnikermeister (Handwerk) wechselte er 1997 in den Vertrieb von Arbeitsbühnen und schloss sich 2000 dem Unternehmen Genie an, dessen Vertrieb er später in den deutschsprachigen Ländern erfolgreich leitete. Er ist für den Aufbau und die Weiterentwicklung des Vertriebs von Snorkel- und Xtreme-Maschinen auf dem deutschen und österreichischen Markt durch Ahern Deutschland zuständig.



Bernhard Kahn übernimmt die Geschäftsführung des in Gründung befindlichen Unternehmens Ahern Deutschland.

## Jungheinrich AG

### Jungheinrich erweitert Vorstand

Im Rahmen der Umsetzung der strategischen Weiterentwicklung des Konzerns hat der Aufsichtsrat der Jungheinrich AG beschlossen, den Vorstand zu er-

weitern. Dr. Oliver Lücke (48) hat mit Wirkung zum 1. Juli 2015 das Vorstandsressort Technik von Dr. Klaus-Dieter Rosenbach (56) übernommen. Dr. Rosenbach zeichnet für das neu geschaffene Vorstandsressort Logistiksysteme verantwortlich.



Dr. Oliver Lücke



Dr. Klaus-Dieter Rosenbach

Das Ressort umfasst die gesamte Sparte Logistiksysteme, in der der Konzern kräftig wachsen wird und die stark technologiegetrieben ist. Dr. Lücke ist bislang Leiter der Werke Norderstedt und Lüneburg. Jungheinrich gehört zu den international führenden Unternehmen in den Bereichen Flurförderzeug-, Lager- und Materialflusstechnik.

## Erfahren Sie's zuerst

Der neue Sachon-Flash

